

## **La Fundación Globalcaja Ciudad Real y la Fundación CERES, unidas para mejorar la calidad de vida de las personas con daño cerebral adquirido**

- Gracias a un acuerdo entre ambas entidades, se prestará apoyo y refuerzo en el tratamiento individualizado de 35 personas beneficiarias del programa 'Daño Cerebral Adquirido', que se desarrolla en el Centro de Día que la asociación tiene en Tomelloso.

**Ciudad Real, 20 de abril de 2022.** La Fundación Centro de Recursos Sociales CERES ha recibido un firme apoyo por parte de la Fundación Globalcaja Ciudad Real para reforzar el 'Programa de Atención Integral a personas con Daño Cerebral Adquirido', que se desarrolla en el Centro de Día de estancias diurnas, ubicado en Tomelloso.

Gracias a este acuerdo, que ha sido firmado por el presidente de la Fundación Globalcaja, Rafael Torres, y Antonia Valverde, representante de la Fundación CERES, 35 pacientes recibirán apoyo en su tratamiento individualizado, reforzando actividades como rehabilitación funcional, trabajo de control motor, fisioterapia respiratoria, promoción de hábitos de vida saludable, tratamiento del dolor, ocio y tiempo libre, terapia de lenguaje, taller de lectoescritura y formación continua de los y las profesionales del programa.

Asimismo, la Fundación Globalcaja facilitará a CERES la celebración del Día del Daño Cerebral Adquirido, que tiene lugar cada 26 de octubre; la organización de una carrera y de un mercadillo solidario y conmemorar el 25 aniversario de la Fundación para el que tienen prevista la realización de varias iniciativas.